



第
2530
地区

福島西ロータリークラブ会報

ロータリーは
機会の扉を開く

令和2年10月5日(月) 第10回 通算第1574回例会

会長 黒澤 信之
幹事 佐藤 慶行

クラブ奉仕委員会
委員長

高橋 智弘

会報・雑誌・広報・
IT小委員会委員長

根本 いずみ

・例会日/月曜日12:30 ・例会場/ウェディング エルティ ☎(024)535-6188

事務所/福島市万世町2-5 福島銀行本店9F ☎(024)536-1010・FAX(024)536-1011 Eメール/f-rotary@guitar.ocn.ne.jp

第10回例会 点鐘12:30

- ◇開会点鐘 黒澤 信之 会長
- ◇国歌斉唱、ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー 高橋 智弘 会員
- ◇「四つのテスト」唱和
職業奉仕委員会 渡辺 敬藏 委員長
- ◇お客様並びにビジター紹介
RI第2530地区 県北第一分区 ガバナー補佐 廣澤 俊樹 様
RI第2530地区 県北第一分区 幹事 林 克重 様
RI第2530地区 県北第一分区 幹事 赤間 浩一 様



10月誕生祝い

- ・齋藤 武二 会員 昭和14年10月15日生
- ・新開 文雄 会員 昭和26年10月16日生
- ・高梨 哲男 会員 昭和24年10月30日生



◇会長あいさつ 黒澤 信之 会長



冒頭、お悔やみを申し上げます。毎年、野球大会でお世話になっているスポーツ用品店 プロショップ信の社長の息子さんが44歳でお亡くなりになりました。心筋梗塞だったとのこと。謹んでご冥福をお祈りし、クラブとして弔意を表し葬儀に参列してまいりましたことをご報告いたします。あらためまして、まずは10月に誕生日をお迎えになる会員の皆様にはお祝いを申し上げます。私の年度も4カ月目に入りました。例会の開催も10回目となり、ちょうど四分の一が経過したわけであり、ゴールはまだまだ遠いと思う一方、まだいろいろ取り組みをするチャンスが残されているなど感じています。味覚の秋、食欲の秋ということで昨日は、会津山都町方面に新そばを食べに行ってきました。あちこちに掲げられている幟旗を見ただけで新そばのかぐわしい香りやツルっとしたのど越しなど想像が膨らみますが、わざわざそんな遠くまで行かなくても私たちは新そばを食べる機会を身近に持つことができます。新そばを食べる会、今年は食べるだけでなく一歩踏み込んだ新そば会を催したいと考えていたり、毎回開会点鐘の際に発表しています、通算回数を聞いてお気づきの方もいらっしゃるかもしれませんが、本年度中に通算

1600回という節目のタイミングを迎えるにあたり記念例会を開催したいと考えていたりしています。懇親事業ばかり目立ってしまうようですが、一致団結、クラブ力強増には一番の近道であり不可欠なことでありますのでご理解の上、さまざまアイデアを出していただき、ますます楽しく参加したくなる例会づくりを目指してまいりたいと思います。話は変わりますが、地区補助金事業についてのご報告をいたします。野球大会をやむなく中止することとなり、給付される予定であった補助金の扱いについて理事会にて会長一任をいただいております。返上も考えましたがせっかくの補助金ですので無駄にせず、用具寄贈という形をとることで正式に変更申請をすることといたしました。具体的にはキャッチャー用のマスクとヘルメットの寄贈であります。ヘルメットには福島西ロータリークラブのステッカーを貼る仕様といたします。申請が通ればすぐに準備にかかりたいと思います。デザインや色など各校に特注が発生することから目録での贈呈を考えておりますのでご承知おきくださいますようお願いいたします。本日は、月初めということで次第も盛りだくさん中、廣澤俊樹ガバナー補佐には3回目のクラブ訪問をいただいております。今日を含めて、ガバナー補佐のクラブ訪問は、あと3回しかありません。クラブ運営の道しるべともなる補佐のお話に皆様もしっかりと耳を傾けていただきますようお願い申し上げます。本日もよろしくお祈りいたします。

◇幹事報告 佐藤 慶行 幹事

○例会変更のお知らせ

・福島RC、10月8日(木)の例会は理事会承認休会となっておりますのでお知らせ致します。

○その他のお知らせ

・本日午後6時30分より9月理事会を開催致します。役員・理事の皆様宜しくお願い致します。

・9月ロータリーレートは1ドル106円となりますのでお知らせ致します。

委員会報告

◇会報・雑誌・広報・IT・小委員会 根本 いずみ 委員長

*「ロータリーの友」10月号紹介



横組P3 9月号に続き、会長が1人のロータリアンを紹介しています。レベッカ・フライさんはまだ31歳ですが、ロータリーでの経験はすでに15年というベテランです。「RYLAとローターアクトで、そして今新しく設立したソーシャルインパクトネットワーク・ロータリー

クラブの初代会長としてリーダーシップについて学んでいます。大事なのは、プライベートや仕事上の目標にロータリー活動を組み込むこと。クラブ創立に当たって、会員にとっての価値に重点を置き、会員に合わせた新しいクラブのモデルを確立することにしました。また、ロータリー親睦活動グループやロータリー行動グループなどの国際的なつながりを生かして、クラブを超えた活動ができるようにしました。いつでも会員の関心事に応えられるように、Microsoft Teamsというコミュニケーションツールを使ってオンラインでの例会やプロジェクトを

行っています。これはまた、会員をある地域に限定していないということも意味します。そして、プロジェクトの影響を知ることも非常に大事です。今年7月には、プラスチック使用を減らすために一人一人ができることを伝える意識向上キャンペーンを実施し、6000人以上に働きかけました。どこでも、誰でも参加でき、確かな成果を得られるプロジェクトです。私たちのクラブを通して、人々が共に新しいロータリー体験を得ていることを誇りに思っています。」という彼女のメッセージからは、ロータリー活動を楽しんでいる様子が伺えます。ホルガー会長自身も、先日行ったロータリーとローターアクトのオンライン会議で、画面上に映る笑顔を見つめながら、短期間でロータリーが遂げた変化の大きさを実感したそうです。「ロータリーが以前の常識に戻ることはないのは明らかです。ロータリーの新たな柔軟性がデジタル文化と融合して、これまでに見たことのないような変化を引き起こしています。変化は絶え間なく起こり、多くの分野でまだするべきことはあります。さまざまな背景を持つ人々の貢献をたたえ、少数派の人々を応援し、彼らが会員やリーダーとして参加する機会を増やしていくことは重要なことです。」と会長からのメッセージもあります。

P11 特集「コロナ禍での自然災害」～各地からの思いをつなぐ～

二本松RC「東日本大震災でお世話になった恩返しを」の記事です。東日本大震災の時、熊本県から福島県まで復興支援に駆け付け、その後、縁あって二本松RCに入会した坂本さんの出身地は今回被災した熊本県球磨郡。クラブでは、コロナ禍に重ねて豪雨被害を受けた熊本県人吉市に対し何かできることをと考へ、「愛サーブを九州へ」をスローガンに「熊本南部豪雨水害支援復興プロジェクト」を立ち上げ、人吉RCに支援物資を送りました。東日本大震災を経験した私たちは、復旧復興、心のケアには時間がかかることを身をもって知っています。多くのロータリアンからの長期支援をお願いしたいと思います。

P33 2021年の国際大会開催地の今月の記事は「台湾グルメを楽しもう」と題して、活気あふれる夜市の場所やメニューが紹介されています。

P35 ロータリー財団管理委員長からのメッセージ「世界ポリオデーを支援しよう」

2020年3月、ポリオ根絶のためのインフラを新型コロナウイルス感染症対策のために使用する間、ポリオワクチンの投与を一時停止するという苦渋の決断をRIは下しました。しかし、野生株ポリオウイルス流行国も残り2カ国となった今、私たちは先に進み続けます。10月24日は世界ポリオデーです。ぜひこの機会に、ロータリーのポリオ根絶活動のために募金や認識向上活動を行ってください。ポリオプラス基金に募金すれば、ビル&メリнда・ゲイツ財団が寄付金の倍額を上乗せしてくれます。新型コロナウイルスというパンデミックに見舞われている今、ポリオが再び蔓延する重大なリスクに世界は直面しています。力を合わせれば、残りの障害も克服し、ポリオのない世界を実現することができます。そのために、これまで以上に皆様のご支援が必要なのです。

横組P14 ロータリー俳壇のコーナーに、本宮の高田さんの投稿が掲載されています。秋の夜長、皆さんも一句・一首詠んでみませんか。ロータリー俳壇、歌壇、柳壇では、作品大募集中です。

◇出席・スマイリングBOX小委員会 高橋 智 弘委員長

○黒澤信之会長＝10月誕生月の皆様おめでとうございます。本日は廣澤ガバナー補佐のご来訪ありがとうございます。宜しく願いいたします。

○廣澤俊樹ガバナー補佐＝本日もお世話になります。よろしく願い致します。

○林 克重分区幹事＝本日もお世話になります。

○赤間浩一分区補佐幹事＝いつもお世話になりありがとうございます。本日もよろしく願い致します。

○齋藤武二会員＝素晴らしいガバナー歓迎晩餐会で感動しました。廣澤ガバナー補佐はじめホストクラ

ブの皆様感謝致します。81才のお祝いありがとうございます。どうぞ。

○梅津一匡会員＝前髪を切りすぎました。期間限定のイメチェンです。

○宮崎秀剛会員＝本日も宜しく願いします。

—————廣澤ガバナー補佐スピーチによせて—————

○佐藤慶行幹事 ○大平謹一郎会員 ○久米允彦会員

○佐藤卓立会員 ○佐藤宗弘会員 ○高梨哲男会員

○寺島秀樹会員 ○長島健博会員 ○根本いずみ会員

○野尻榮一会員 ○高橋智弘会員

本日のスマイリングBOX集計18件 39,000円
ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。

◇本日のプログラム

○ガバナー補佐スピーチ 廣 澤 俊 樹 様



皆さんこんにちは。本日は2回目のクラブ訪問にお邪魔しております。まず始めに皆様にご報告と御礼を申し上げます。9月18日(金)に開催を致しました「県北第一分区ガバナー歓迎晩餐会」におきましては、県北第一分区7クラブより98名のご参加をいただきまして、コロナ感染防止対策の中ではありますが、大変スマートに開催できたこと、感謝申し上げます。石黒ガバナーも大変喜んでおりまして、各セミナー等の話のなかで、お酌等一切なしでもスマートな開催ができるということを毎度お話になっているようです。皆様のご協力に改めて御礼申し上げます。ところで、皆さんは新聞記事にこちらの掲載を見たことはありますか？今年度、福島民友新聞と福島民報に毎月掲載されておりますので、ぜひこのQRコードを読み取っていただき、動画を再生してみてください。



URL : <http://rid2530piit.renderforestsites.com/>

他にもロータリーの著名人として松下幸之助さんやウォルト・ディズニーさん、カーネル・サンダースさんなど、ロータリアンとしてご活躍された方々の紹介記事なども掲載されております。ロータリークラブへのご入会をお勧めする際、「私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています。」と話してもなかなか伝わりにくい部分があるかと思えます。ですので、是非こちらのコンテンツを利用し、会員増強への足がかりとしていただければと存じます。ロータリーの存在をどうやって知っていただくか、これからはPRや広報といった部分が非常に大事になってきますので、まずはロータリークラブを知らない方々へのアプローチとして、こちらの動画を再生していただいて、我々が長年取り組んでいる活動を知っていただく、そこからのスタートかと思えます。会員勧誘の際はぜひご利用ください。

～事務局より～

右記QRコード、または下記URLより前編に続いて後編を見ることができます。前編10分、後編10分の動画になっておりますので、是非ご覧ください。



<https://www.youtube.com/watch?v=g3lgi3iiz1g>

◇閉会点鐘 黒 澤 信 之 会 長

※会報カメラ担当 根 本 い ず み 会 員